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Editorial

A gestão do biênio 2023/2024, da Associação das Defensoras e 

dos Defensores Públicos do Estado do Ceará (ADPEC) tem como 

base a sua atuação em prol de pautas de interesse da categoria 

das defensoras e dos defensores públicos do Estado. Assim, 

com transparência e dedicação, a atual gestão busca lutar e dar 

visibilidade às causas da categoria, beneficiando a Defensoria 

Pública, defensoras e defensores e os(as) assistidos(as) da 

instituição. Para manter uma comunicação direta e informar todos 

e todas sobre as atividades desenvolvidas no âmbito da ADPEC, é 

feito um compilado mensal das principais notícias desse período 

que estão ligadas à associação. Nesta edição, poderão ser lidos 

todos os destaques de agosto.

Kelviane Barros
Presidenta da ADPEC - Biênio 2023/2024
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A presidenta da Associação das Defensoras e dos Defensores Públicos do Ceará (ADPEC), Kelviane Barros, esteve 
presente na Assembleia Legislativa do Ceará, juntamente com a Comissão de aprovados no último concurso da 
Defensoria Pública do Ceará, solicitando apoio para o incremento orçamentário da Defensoria Pública. Na ocasião, 
a presidenta esteve ao lado do Deputado Guilherme Sampaio (PT), Deputado Oscar Rodrigues (União), Deputado 
Manoel Duca (Republicanos) e do Deputado De Assiz Diniz (PT). Veja: www.adpec.org.br 

PRESIDENTA DA ADPEC ENCONTRA DEPUTADOS 
CEARENSES E PEDE APOIO PARA NOMEAÇÕES DE NOVOS 
DEFENSORES PÚBLICOS

A presidenta da ADPEC, Kelviane Barros, esteve presente na comunidade do Serviluz para uma palestra de educação 
e direitos, além de uma apresentação da Defensoria Pública para a população local. Na ocasião, a presidenta falou 
sobre a importância da Defensoria para a sociedade e destacou como a população pode ter acesso aos serviços da 
Defensoria Pública. O momento foi propício para alertar a comunidade sobre o acesso à justiça e os seus direitos 
devidos.

ADPEC REALIZA PALESTRA NA COMUNIDADE DO 
SERVILUZ E DESTACA IMPORTÂNCIA DA DEFENSORIA 
PÚBLICA PARA A POPULAÇÃO
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O defensor público e associado da ADPEC, Adriano 
Leitinho, buscou melhorias para a Defensoria Pública 
de Canindé. A sede da instituição estava com sérios 
problemas de infraestrutura e com falta de recursos 
para que os defensores locais pudessem exercer o seu 
trabalho com dignidade. Por meio de uma reunião com a 
Prefeitura da cidade e firmamento de parceria, Adriano 
Leitinho conseguiu garantir o fornecimento de água, 
gás, serviços gerais, manutenção de jardim e serviços de 
segurança para a sede da Defensoria de Canindé. Veja a 
matéria na íntegra: www.adpec.org.br

O DEFENSOR ADRIANO LEITINHO ARTICULOU PARCERIA 
COM PREFEITURA DE CANINDÉ PARA MELHORAR 
INFRAESTRUTURA DA DEFENSORIA PÚBLICA DO MUNICÍPIO

O Governo do Ceará criou o Conselho Interinstitucional de Justiça 
Restaurativa, Mediação e Cultura de Paz, que busca enfrentar a 
violência, fomentar o acesso à justiça e promover a reintegração 
social. A solenidade de posse ocorreu no Palácio da Abolição, em 
Fortaleza. O órgão é vinculado à Secretaria dos Direitos Humanos 
e conta com a colaboração de 16instituições públicas estaduais. As 
defensoras públicas e associadas da ADPEC, Érica Albuquerque 
e Rozane Magalhães, titular e suplente, respectivamente, são as 
representantes da Defensoria Pública dentro da iniciativa. Veja 
em www.adpec.org.br.

MEMBRAS DA ADPEC INTEGRAM 
QUADRO DE INSTITUIÇÕES DO 
CONSELHO INTERINSTITUCIONAL 
DE JUSTIÇA RESTAURATIVA, 
MEDIAÇÃO E CULTURA DE PAZ

O jornal O Otimista veiculou o artigo “A igualdade 
de direitos é uma necessidade”, escrito por Kelviane 
Barros, defensora pública e presidenta da ADPEC. 
Veja um trecho: “Quando pensamos na luta contra 
a injustiça, somos instantaneamente impulsionados 
a refletir sobre a sua importância. Como defensora 
pública, tenho testemunhado em primeira mão os 
desafios enfrentados por aqueles que estão em 
situação de vulnerabilidade, oprimidos por sistemas 
que perpetuam desigualdades”. Acesse: www.
adpec.org.br.

KELVIANE BARROS TEVE O SEU ARTIGO “A IGUALDADE DE 
DIREITOS É UMA NECESSIDADE” VEICULADO NO JORNAL O 
OTIMISTA; CONFIRA NA ÍNTEGRA



B O L E T I M  D E  N O T Í C I A S  D A  A D P E C  |  A G O S T O  2 0 2 3

6

HOMENAGEM AO DEFENSOR PÚBLICO TÚLIO LUMATTI E 
RECONHECIMENTO AO TERCEIRO SETOR; SESSÃO SOLENE 
DA ALECE CELEBRA O DIA ESTADUAL DO TERCEIRO SETOR

A Assembleia Legislativa do Ceará (Alece), no último dia 04 de agosto, em celebração ao Dia Estadual do Terceiro 
Setor, realizou sessão solene no plenário da Ordem dos Advogados do Brasil no Ceará (OAB-CE). Na ocasião, o 
defensor público Túlio Lumatti, titular do Núcleo de Direitos Humanos e Ações Coletivas do Estado do Ceará, foi 
homenageado pelos serviços prestados durante sua trajetória profissional. A cerimônia foi proposta pelo deputado 
Guilherme Sampaio (PT), reconhecendo a importância fundamental que esse setor tem para o desenvolvimento 
social e equidade jurídica.

ANIVERSARIANTES ASSOCIADOS(AS): ADPEC PROMOVE 
ALMOÇO ESPECIAL PARA CELEBRAR

25 de agosto foi dia de celebrar a vida dos(as) colegas associados(as). O almoço dos aniversariantes da ADPEC 
foi recheado de alegria, conversas animadas e momentos memoráveis. É uma honra poder compartilhar essa 
ocasião especial com os presentes. Parabéns aos aniversariantes, e que essa celebração seja apenas o começo 
de um período cheio de realizações! Acesse o Flickr da ADPEC: https://www.flickr.com
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No dia 4 de agosto, o Conselho Superior (Consup) da 
Defensoria Pública do Ceará (DPCE) anunciou a escolha 
de Francisca Joicemeiry Ramos de Brito, mais conhecida 
como Joyce Ramos, como a próxima ouvidora geral 
externa da instituição. Joyce disputou o cargo de
ouvidora com Sarah Menezes e Carlos Dias, integrando 
a lista tríplice resultante da eleição realizada em 27 
de julho, a partir das indicações da sociedade civil 
organizada. Ao todo foram 84 instituições participantes e 
228 votos coletados em Fortaleza, Sobral e Crato. Joyce 
obteve o maior apoio, com 55 votos, representando 
24,12% do total. Saiba mais em www.adpec.org.br.

QUILOMBOLA E HISTORIADORA JOYCE RAMOS ASSUME 
A OUVIDORIA GERAL EXTERNA DA DEFENSORIA PÚBLICA 
DO CEARÁ

ALYSSON FROTA FALA 
SOBRE OS DESAFIOS E AS 
CONQUISTAS COMO OUVIDOR 
GERAL EXTERNO DA DPCE
A Ouvidoria desempenha um papel crucial como um espaço 
de diálogo e interação para instituições, independentemente 
de serem públicas ou privadas. A ADPEC exalta a trajetória de 
Alysson Frota, Ouvidor Geral Externo da Defensoria Pública 
do Estado do Ceará, que concluiu o seu período de 2 anos 
no cargo. Em 24 meses, o advogado, professor e membro 
da Comissão do Terceiro Setor da OAB/CE, foi responsável 
por iniciativas marcantes e construiu um mandato próximo 
das comunidades com lideranças diversas em prol do 
desenvolvimento. O advogado conversou com a ADPEC a 
respeito do seu mandato e projetos futuros. Confira o bate-
papo: www.adpec.org.br.

A diretoria da ADPEC realizou, no dia 22 de 
agosto, mais uma reunião de diretoria. O 
encontro tem o objetivo de colocar em pauta 
assuntos relevantes para os associados 
e associadas. Na ocasião, os presentes 
puderam dialogar a respeito de informes, 
renovação de contratos, solicitação de 
colaboração com um evento a ser realizado 
pelo Conselho Municipal dos Direitos da 
Mulher Cratense, dentre outros.

REUNIÃO DE 
DIRETORIA DA ADPEC: 
CONFIRA AS PAUTAS 
ABORDADAS
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